

jueves 30 de noviembre de 2023

La Campaña de Navidad en Antequera comenzará este viernes 1 de diciembre encendiéndose el alumbrado extraordinario a las 20:00 horas desde la puerta del Ayuntamiento

Importante apuesta por el comercio, el ocio, la cultura y las tradiciones la que promueve el Ayuntamiento de Antequera en colaboración con la ACIA, suponiendo una inversión superior a los 500.000 euros. Más de 700.000 bombillas leds darán vida a las luces más esperadas del año. La imagen del cartel promocional es una fotografía obra de Layma Druknerite evocando a la tradición de los mantecados con el fondo de una antigua casa noble antequerana cuyo arquitecto fue Aníbal González.



La teniente de alcalde delegada de Turismo y Comercio, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Tradiciones y Fiestas Mayores, Elena Melero, el concejal de Cultura, José Medina Galeote, la concejal de Políticas de Empleo y Polígonos Industriales, Paqui Sánchez, y el presidente de ACIA, Jorge del Pino, han presentado las líneas maestras de la Campaña de Navidad 2023-2024 que se desarrollará en nuestra ciudad y que se iniciará oficialmente mañana viernes 1 de diciembre con la puesta en venta de los Bonos Consumo, la inauguración del alumbrado extraordinario y la visita a Belenes y exposiciones

Playmobil.

Más de 500.000 euros se invertirán en total en una campaña de la que también se ha dado a conocer su imagen promocional: un cartel que tiene como base una fotografía de Layma Druknerite evocando la tradición de la elaboración de los mantecados, con un guiño a nuestros mayores en las manos expertas que aparecen y de fondo una antigua casa tradicional antequerana cuyo arquitecto fue el mismo que el de la Plaza de España de Sevilla, Aníbal González.

El alumbrado extraordinario de Navidad ha sido instalado por la empresa especializada Porgesa, utilizando 700.000 bombillas led que conforman un total de 167 arcos, 68 guirnaldas, un cono decorativo de 8 metros de altura, un Belén en la Puerta de Estepa y los tradicionales letreros de felicitación que estarán repartidos en edificios públicos municipales, calles del Centro Comercial Abierto y las pedanías de nuestro municipio. El encendido simbólico tendrá lugar a las 20:00 horas de este viernes 1 de diciembre desde la puerta principal del Ayuntamiento en la remodelada calle Infante Don Fernando.

También mañana se visitarán las exposiciones especiales paralelas a la Campaña de Navidad, incluyendo el Belén Municipal en la iglesia de Santa Clara, el Belén de Playmobil en la iglesia de San Francisco, la exposición de carteles de cine Playmobil en la sala de exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento, el Belén del Ayuntamiento en el patio del Consistorio y la gran exposición de la ciudad victoriana de Binesburg en la iglesia de San Juan de Dios. Paralelamente habrá más de una veintena de talleres infantiles durante toda la Navidad.

Por otra parte, se han preparado por parte del Ayuntamiento regalos decorativos promocionales para los comercios de Antequera (un total de 5.500) así como 500 alfombras rojas que vienen a complementar la campaña especial de Bono Consumo que comienza también mañana viernes 1 de diciembre con una inversión prevista de 300.000 euros. El Mercado Municipal de Abastos se ha engalanado de forma especial así como desde las áreas municipales de Cultura y Fiestas Mayores se organizan numerosas actividades lúdicas, culturales y de ocio.

En lo que respecta concretamente a la ACIA, su presidente Jorge del Pino informó de la puesta en marcha de la iniciativa "Comprar en Antequera tiene premio" a través de la cual se sorteará un cheque por valor de 3.000 euros canjeable en compras en nuestra ciudad, al que podrán optar todas aquellas personas que compren un mínimo de 20 euros en el comercio local, debiendo depositar posteriormente las papeletas de participación en la Oficina de Turismo de calle Encarnación y en una mesa a tal efecto que se habilitará en calle Duranes.

